



Treinta y siete jóvenes de Benavente y comarca buscan la puerta de acceso a la universidad

Entre los alumnos que realizan la prueba de selectividad en el IES León Felipe también hay estudiantes de Villalpando

S. G. Cerviño

El septiembre de este año acoge a 37 jóvenes en las aulas del Instituto «León Felipe», centro habitual de Pruebas de Acceso a la Universidad en el entorno de Benavente, conocidas oficialmente como PAU y más comúnmente como selectividad.

La cifra es muy similar a la de otros años y, siguiendo la tónica habitual, inferior al número de personas que se presentan en la convocatoria de junio.

En este caso, el centro educativo «León Felipe» es el que más alumnado aporta, con 17 jóvenes. «Los Saucos», envía a 10. Ambos institutos se encuentran en Benavente.

Las asignaturas de Inglés, Filosofía y Lengua y Literatura, entre las más temidas

Procedente de Camarzana de Tera está el instituto «Los Valles», con ocho personas, y desde Villalpando, un chico y una chica que han estudiado en el IES «Tierra de Campos» y que acuden acompañados de profesores para hacer más llevadera la jornada.

Las pruebas comenzaron ayer a las 9.00 horas con Lengua y Literatura, pudiendo elegir entre Jovellanos y Antonio Machado. A continuación fue el examen de Historia o de Filosofía, según lo que hubiera elegido cada uno. En el primer caso tocó escribir sobre Isabel II o sobre los Reyes Católicos,

mientras que en la segunda estuvieron Ortega y Gasset o Hume. Precisamente Filosofía es una de las asignaturas más complicadas en opinión de una de las chicas que en estos días se examina, Isabel Nicolás, a la que le gustaría estudiar Filología Inglesa. A su lado, Vanesa Nieto, afirma que hará las pruebas de Selectividad por tenerla, aunque ya tiene claro que va a quedarse en Benavente para estudiar una Formación Profesional de Grado Superior relacionada con la administración de la empresa.

Noemí González opina que examinarse en septiembre tiene como desventaja que hay menos plazas en las carreras universitarias. Sus amigas apuntan también que en contrapartida está la ventaja de que «no suelen repetir lo de junio», aunque son conscientes de que esta teoría tampoco es algo exacto y reconocen que los exámenes que les parecen más fáciles son «los que mejor nos sabíamos».

Los dos alumnos de Villalpando, Vanesa Esteban y Miguel Gómez, aseguran sentirse menos nerviosos por la tarde, una vez superada la primera fase de la mañana, pero no pueden evitar seguir repasando los apuntes antes de entrar. Ambos son conscientes de que inglés es una de las asignaturas más difíciles, sin saber explicar muy bien por qué, Mi-



Un profesor controla una de las pruebas de ayer, día en que se iniciaron.

FOTO C. DE LA CAL



Alumnas y alumnos durante la realización de uno de los exámenes, ayer por la mañana.

FOTO C. DE LA CAL

guel alude a que en su propio idioma podrían buscar cómo solucionar la situación o responder a una pregunta, pero al ser una lengua extranjera consideran que no conocen una palabra puede implicar no comprender la cuestión planteada.

Isabel Fernández, una de las profesoras que les acompaña, explica que el motivo de que alumnos y

alumnas vean el inglés como una asignatura difícil es porque «no lo ven como necesario» y, por tanto, no se toman en serio la materia.

En relación a las posibles diferencias entre aquellos que se presentaron en junio y los que lo hacen ahora en septiembre, Fernández explica que «suelen venir con más miedo» y que «algunos no estudian

todas las asignaturas» por las distracciones de la época estival.

En la provincia de Zamora 182 estudiantes se examinarán de la selectividad, según datos de la Universidad de Salamanca, unas pruebas que comenzaron ayer, continúan hoy y finalizarán mañana. Las calificaciones finales se darán a conocer el próximo jueves, 19 de septiembre.